

# Necesita la droga para su hijo

JAIME CALDERÓN RIVEROS

Llevo cinco días asistiendo a Farmacia Salcobrand a retirar la droga Tegretal para la epilepsia de mi hijo con capacidades diferentes, a la que accede a través del programa GES. "No hay sistema", me informan ¿Es esta una arista más del grave problema de la salud? ¿Qué se hace con estos pacientes que sin la droga entran en crisis? Me parece grave. Solicito que el ministerio actúe.

 **RESUELTO.**— De Farmacias Salcobrand dijeron que desde servicio al cliente se informó que el lector ya fue contactado. "Le indicaron acercarse al local elegido por él para la entrega de su medicamento, previa validación que este se encuentra disponible", afirmaron. El lector nos avisó que ya tiene la droga en su poder.